

## Medienmitteilung

Thema	Abstimmungen vom 22. September 2013
Für Rückfragen	Laura Kopp <a href="mailto:laura.kopp@grunliberale.ch">laura.kopp@grunliberale.ch</a> 079 696 73 28
Absender	Grünliberale Partei Kanton Luzern, 6000 Luzern <a href="mailto:lu@grunliberale.ch">lu@grunliberale.ch</a> / <a href="http://www.lu.grunliberale.ch">www.lu.grunliberale.ch</a>
Datum	30. August 2013

### Abstimmungsparolen des kantonalen Vorstands

**Der Vorstand der glp Kanton Luzern lehnt sowohl die kantonale Volksinitiative „Mundart im Kindergraten“ als auch den Gegenentwurf ab. Bei den nationalen Vorlagen empfiehlt er ein Ja zum Epidemiengesetz und ein Ja zur Änderung des Arbeitsgesetzes. Betreffend eidgenössische Volksinitiative zur Abschaffung der Wehrpflicht beschliesst er Stimmfreigabe.**

Grundsätzlich ist der Vorstand der Grünliberalen des Kantons Luzern der Meinung, dass es in Sachen Sprache keine Regelung auf Verfassungsebene braucht. Deshalb hat sich die Kantonsfraktion bei der Debatte sowohl gegen die Volksinitiative als auch gegen den Gegenvorschlag ausgesprochen. Die Anliegen des Gegenentwurfs werden seitens des Vorstands und der Fraktion aber unterstützt. Deshalb empfiehlt der Vorstand folgende Parolen:

- Nein zur Volksinitiative Mundart im Kindergarten
- Nein zum Gegenentwurf zur Volksinitiative Mundart im Kindergarten
- Stichfrage: Gegenentwurf

Nach einer spannenden Diskussion rund um die Wehrpflicht beschloss der kantonale Vorstand der Grünliberalen Stimmfreigabe zur eidg. Volksinitiative „Ja zur Abschaffung der Wehrpflicht“. Ohne grosse Debatten beschloss er hingegen die Ja-Parole zum Epidemiengesetz sowie zur Änderung des Arbeitsgesetzes.